

Ailan Elorian

am G am
Ich hab spitze Ohren und wohne im Wald,
F C dm am
und dass ich ein Elf bin, erkennt jeder bald.
F C dm am
Ich spring aus den Büschen und schieß meine Pfeile,
C G E
und da, wo sie hinfliegen, da bleibt nichts heile.
am C G
Doch ist mein Problem, daß ich nicht so gut seh:
am G am
Ich treff nur die Truppen der eignen Armee.

Ailan Elorian wird ich genannt,
kann schießen, selbst wenn ich zuvor schon gerannt.
Doch bin ich zu eitel, um Brillen zu tragen:
Ich dürfte nicht schießen, doch mag ich nicht schlagen,
und was dann passiert, tut mir selber so weh:
Dann treff ich die Truppen der eignen Armee.

Da ist dieser Windreiter - der fliegt nicht weit.
Und auch Tariannor sucht immer nur Streit ...
Die Waldreiter noch - um die ist es nicht schade,
dann mach ich die Barden bald zu Marmelade,
bis ich dann am Ende als letzter noch steh:
Denn ich dezimiere die eigne Armee.

Doch weil jeder Spieler mich ach so sehr liebt,
und weil es mich auch schon für neun Punkte gibt,
und weil ich so süß bin mit aschblonden Haaren
stellt man mich stets auf zum Trotz aller Gefahren:
Dann zischen die Pfeile, und Blut tränkt den Schnee -
Dann fällt durch mein Feuer die eigne Armee.
Dann fällt durch mein Feuer die eigne Armee.